

Artikel vom 02.09.2018

Wahlkampf

## Team Ilse Aigner trifft sich zum Wahlkampfauftakt



Foto: Team Aigner

Wir haben die heiße Wahlkampfphase eingeläutet:

Das Team Aigner traf sich am 02.09., um die heiße Phase des diesjährigen Wahlkampfes einzuläuten. Zunächst gab Anian Bichlmaier einen Einführungskurs, wie man richtig Plakate klebt, bevor es dann zum gemütlichen Teil überging.

Ein tolles Team, mit allein 35 Haustür-Wahlkämpfern, das sich formiert hat, um unsere Kandidaten im Stimmkreis 121 Miesbach - Ilse Aigner, MdL, Olaf von Löwis, Bürgermeister, Georg Kittenrainer, Bürgermeister, sowie Verena Assum, JU-Kreisvorsitzende - zu unterstützen.

So geht Wahlkampf, so macht Wahlkampf Spaß!